

Leur fille fut leur mediatrice

M. R. et M., Espagne

09/11/2013

Mon mari et moi sommes partis à Torreciudad avec notre aînée, son époux et notre petite fille. Depuis, ma fille a trouvé du travail après trois longues années sans en avoir et des stages en tant qu'assistante sociale. Elle avait reçu l'imprimé de la neuviaine du travail à saint Josémaria qu'elle a tout de suite commencé à faire. Ce couple vit au village, dans

un logement social. Notre petite fille est inscrite à l'école municipale.

Ce fut précisément cette fillette de six ans qui apprit qu'on avait besoin de quelqu'un pour la cantine scolaire. Elle en a parlé à sa maman qui a déposé son curriculum vitæ. Vingt-quatre heures après, elle était embauchée comme titulaire d'un poste fixe.

Cela s'est passé il y a quatre jours. Elle a pris son travail depuis trois jours. Ce n'est pas étonnant que notre petite fille soit devenue une médiatrice car elle avait demandé aux Rois Mages cette année de lui faire cadeau d'un travail pour sa mère.

Nous en sommes tous très touchés: rien n'est dû au hasard là-dedans, nous avons été bel et bien secourus, et nous savons d'où vient cette aide. Nous en remercions la Sainte Vierge et Saint Josémaria, tout comme

quelqu'un qui a fort prié aussi pour nous.

Notre jeune famille est bonne, travailleuse, et nous en sommes fiers. Nous nous réjouissons de voir qu'ils s'en sortent, modestement, et qu'ils arrivent à tenir dans cette crise au quotidien.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/leur-fille-fut-leur-médiatrice/> (07/02/2026)